

#11/ Février 2021

PÔLE D'ATTRACTION(S) – Retour sur le forum des tendances touristiques

Imaginé lors de l'élaboration de la stratégie touristique de l'estuaire de la Seine, le Forum des tendances touristiques est un évènement annuel qui a pour vocation d'échanger et d'anticiper sur les nouvelles tendances.

Cette 1ère édition a été co-organisée par le Pôle métropolitain et l'Office Intercommunal de Fécamp et s'est attachée à proposer deux regards croisés sur les sujets du "staycation" et du locatourisme.

LES REGARDS CROISES DE DEUX INTERVENANTS

Face à un public composé d'élus locaux, de professionnels des Offices de tourisme et des intercommunalités et de prestataires touristiques, Jean-Christophe DISSART (Professeur des Universités, directeur de l'Institut d'Urbanisme et de Géographie Alpine) et Jean-Luc BOULIN (Consultant en tourisme, rédacteur en chef du blog e-tourisme) ont proposé leurs regards et observations sur des tendances qui s'installent en France et sur le territoire de l'estuaire.

Retrouvez le replay de la matinée en cliquant ici

Le locatourisme, une opportunité pour rebondir face à la crise sanitaire

Jean-Luc Boulin a présenté plusieurs exemples de territoires qui ont saisi le locatourisme comme une opportunité face à la crise.

Les tendances du staycation

Jean-Christophe Dissart a, lui interrogé les sources de cette tendance qui n'est finalement pas si récente.



A bientôt pour un prochain Flash Pôle et d'ici là n'oubliez pas de suivre et de relayer nos actualités sur notre fil twitter @estuaire_seine

